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! ! ! !本报讯（记者 宋宁
华）国庆前夕，上海自贸
试验区临港新片区滴水
湖畔，又将迎来热潮。在
通往临港地区重要商业
综合体临港新天地的必
经之路———茉莉路上，两
条长长的绿带和蓝色塑
胶步道取代了过去灰色
的水泥路面。日前，作为
临港地区首条景观提升
示范道路，茉莉路已经全
面完工并投入使用。
茉莉路北至花柏路、

南至橄榄路，是主城区生
活型次干道。改造路段全
长 !"#公里，周边涉及 $

个小区、%所学校和 &个
商业综合体，涵盖了居民
的衣食住行。改造以前，
这条道路的慢行系统基
建老旧，路边的绿化不
多、景致单一。
在此次提升改造中，

设计单位充分考虑了道
路的功能性和观赏性。功
能上，为沿线学校学生、
居民合理设计了相应的
服务和活动功能。例如：
安置生态廊架，为周边居
民创造了可进入、驻足、
休憩、活动的公共空间；
同时，融入海绵城市设
计、合理布局植被、铺设
蓝色透水砖，就连下雨天
周边市民也可畅行。
观赏性上，茉莉路沿

线以绿造景、树木成荫、
层次分明，科技与美丽兼具，打造出
了“常年有绿、三季有花、四季飘香”
的景观特色。设计单位相关负责人
介绍，茉莉路景观提升是从“茉莉”
之名汲取灵感，以“闻香识路”作为
主题的，绿化部分种植了香柏、黄金
香柳等芳香植物，搭配上鼠尾草、美
女樱花彩色植物，将绿色生态充分
融入到景观当中。
上海临港新城投资建设有限公

司有关负责人介绍，为了给临港打
造更好的宜居生态环境，越来越多
的路段将列入临港景观提升的计划
方案。

! ! ! !香港特别行政区行政长官林郑

月娥 !" 日在会见记者时表示!此

前承诺的市民对话平台将于下周开

启"昨天晚上!林郑月娥也如约与近

百名区议员就当下局势坦诚交流"

此时离她发表电视讲话提出 #四大

行动方案$刚刚过去两周!充分展示

了特首与民间对话的诚意%

林郑月娥的广泛对话倡议获得

社会各界热烈反响! 大家都希望通

过广泛&深入&开诚布公的对话!弥

合社会分歧!尽快止暴制乱!并以此

为起点!恢复香港的秩序和活力!创

造更美好的未来" 但我们也不能忘

记!一小撮铁了心的乱港分子!是害

怕对话&拒绝对话的"

昨天的行政长官与区议员对话

会!一些反对派议员以'五大诉求$

不解决就不对话的无理借口拒绝参

加! 还有几个议员在会场外手持标

语抗议'对话$!简直荒唐至极" 当

然! 他们真正的图谋绝不是拒绝对

话这般粗暴和无脑"

随着香港修例风波的发展!很

多原来并非那么明显的社会问题更

加凸显"比如公屋申请时间延长&房

价畸高&年轻人缺少上升机会等等!

或许社会各界还有这样那样的诉

求" 对此!特区政府显然关注到了!

设立广泛对话平台! 正是对社会关

切的回应!也表达了问政于民&问计

于民的积极姿态" 在当日的电视讲

话中!林郑月娥以诚恳的语气说道(

我们的回应未足以平息社会上许多

人的怨气!但不断升级的暴力!持续

冲击社会秩序! 又能否解决目前的

困局呢)请大家想一想!我们是否应

该透过对话!为香港寻找出路)

相信大多数理性的香港人面对

特首的这个问题!一定无法说'不$%

在 !"日的记者会上!林郑月娥

进一步表达了深入对话的诚意!提出

三大原则(第一!对象要广泛!不分阶

层&不分立场*第二!尽量公开&透明!

让传媒可以在现场采访*第三!议题

亦是开放的!不局限于房屋&教育等

议题!希望能够百花齐放%她还提出!

欢迎社会各界提供更多平台!鼓励更

多对话!因为对话一定比对抗好%

笔者在香港采访期间! 充分感

受到因为缺少沟通造成的误解&偏

见放大了香港各群体之间的矛盾!

这其中苹果日报&明报&香港电台等

无良媒体发挥了极不光彩的作用%

很多香港人其实并不了解内地!也

不了解特区政府& 中央政府的真实

态度!仅凭着媒体报道&社交媒体和

口耳相传建立自己的认知% 而我们

采访的几乎每一个人! 都提到沟通

的重要性% 只要以真诚开放的胸怀

去沟通! 很多偏见和误解都可以消

除%青年歌手丁政凯说!他的一个乐

队伙伴 #$岁第一次去内地! 回来

后对内地观感大为改善! 并很乐意

地与他一起创作爱国歌曲 +共和之

地,%原籍上海的香港九龙西区各界

协会会长樊敏华说! 他曾带着一队

香港学生去上海交流! 学生们惊讶

地发现! 原来上海学生的英语比他

们还好! 马上改变了对内地小伙伴

的传统印象%

笔者也听到一些香港市民呼吁

特区政府能更多倾听基层声音! 更多

为普通市民服务% 此次行政长官可谓

充分回应了市民的诉求! 也表示希望

借此机会重新确立特区政府管治新风

格!这样的政治勇气和担当值得赞赏%

中国有句话#有事好商量$% 出

了什么问题!有商有量是解决之道%

事实上!香港意见相左的各方!如果

都认同#一国两制$&发展香港这个

大前提!那还有什么不可以谈的呢)

%月 &日国务院港澳办在记者发布

会上明确提出( 香港社会非常需要

这种建设性的对话% 只要香港社会

各界人士以主人翁的精神和姿态积

极思考!集思广益!凝聚共识!就一

定能够找到破解难题的金钥匙!推

动香港社会化戾气为祥和%

但从现实来看! 一小撮乱港分

子&暴徒是拒绝沟通的% 黄之锋&何

韵诗等乱港头目关上与特区政府对

话的大门!转身却跑去与#台独$分

子&外国反华势力#对话$!厚颜无耻

请求外部势力介入香港事务% 他们

自己扯下了民主&自由的面具!露出

卖国求荣的真面目%

乱港分子和暴徒继续冲击特区

政府和立法&执法机构!打砸公共设

施! 大肆破坏香港社会秩序和国际

形象%他们戴上黑色口罩拒绝对话!

事实是他们明白他们通过搞乱香港

以夺取香港管治权!使#一国两制$

名存实亡的险恶图谋根本拿不上台

面! 也不会被包括全体港人在内的

!'亿中国人所允许%

如今的香港社会!止暴制乱&弥

合分歧&重新出发!越来越成为民意

的主流%乱港分子如果继续作恶!将

会招致越来越强大的反击力量% 香

港一定会有更好的未来! 而他们将

被扔到历史的垃圾堆里%

!
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沟通，创造更好未来

中国
（上
海）自由贸易试验区
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人才政策加持 聚才效应凸显
临港新片区首场秋季校园招聘会在多地启动

" 南京航空航天大学校园招聘会现场!应届毕业生踊跃咨询临港配套人才政策 顾微风 摄

! ! ! !本报讯 （见习记者 杨欢）建
设临港新片区，人才先行。这些天，
“大城众创·相约临港”中国（上海）
自由贸易试验区临港新片区 &'!(

年秋季校园招聘会在南京、合肥、
武汉相继举行。

本次招聘会是临港新片区自
今年 )月 &*日设立后首次赴外省
市举行校园招聘会。通过对临港新
片区的发展前景，及创业、落户等
优惠政策的了解，不少高校应届毕
业生决定奔赴临港、扎根落沪。

大城众创!相约临港
临港新片区首场秋季校园招

聘会在南京航空航天大学拉开帷
幕，前来咨询、应聘的毕业生络绎
不绝，在引进人才等优惠政策加持
下，临港新片区凸显聚才效应。

本场招聘会参与企事业单位
多达 &+家，覆盖高等院校、科研院
所、开发主体与高新企业，涉及集
成电路、人工智能、装备制造、绿色
再制造等临港新片区前沿产业，人
才需求以专业技术类为主，同时覆
盖管理职能类、市场营销类，提供
了 %**多个待招职位、,**多个待
招名额。

借助自贸试验区红利，临港不
少企业迎来新的发展机遇，对人才
的需求也水涨船高。上海泷洋船舶
科技有限公司总经理王成武告诉
记者，与去年相比，本次秋季校园
招聘的人数增加了将近一倍，生源
整体质量也提高不少。“南京两场
招聘会进行下来我们收获颇丰，现
场收到 $*多份简历，初步筛选下
来有 +*份符合需求。前来求职的
应届毕业生基本都是硕士以上学
位，包括工业控制、计算机技术、人
工智能等专业，和公司招聘的岗位
需求比较契合。”

经统计，南京航空航天大学招
聘会参加学生接近 %**人，收到简
历共计 %*!$ 份，其中线上简历

&,()份，现场简历 %!#份，通过企
业初步筛选简历 )+份。南京邮电
大学招聘会参加学生 !,$人，收到
简历共计 %**#份，其中线上简历
&)!+份，现场简历 !(%份，通过企
业初步筛选简历 ,,份。

未来之城!人才高地
临港新城拥湖临海，环境优

美，是科技智慧、生态低碳、宜居宜
业的未来之城，是有识之士工作与
生活的首选之地。作为科创中心主
体承载区和开放创新先行试验区，
上海临港将重点建设海内外人才
高地，打造更具吸引力的人才发展
环境。

此前出台的《关于促进中国
（上海）自由贸易试验区临港新片
区高质量发展实施特殊支持政策
的若干意见》，聚焦管理权限、专业
人才、财税金融、规划土地、产业发
展、住房保障、基础设施等方面，形
成 $*条政策措施，配合中央赋予
新片区的开放制度和专门政策，努

力将新片区打造成“要素资源最集
聚、体制功能最完善、市场主体最
活跃”的经济增长极。

政策赋能!梦想加持
优惠政策加持下，临港新片区

凸显聚才效应。招聘会上，人才公
寓、租房补贴、落户政策等成为应
届毕业生最为关心的话题。对此，
上海积塔半导体有限公司工艺分
部经理李鹏感受颇深。“毕业生走
出校门后面临着结婚生子、落户
买房的压力，一线城市高昂的生
活成本令他们望而却步。临港新
片区人才优惠政策出台后，大学
生享受租房补贴、人才公寓等福
利，在临港每月租房成本不到 $**

元。”李鹏告诉记者，招聘会上通
过企业的介绍，毕业生们了解到临
港的配套人才政策，纷纷打消了对
生活成本的顾虑，表现出来沪就业
的强烈意向。

来自南京航空航天大学材料
工程学院的王睿将于明年 + 月毕

业，此次招聘会上，她和男友都收
获了心仪企业的 -../0。“我的研究
方向是材料加工工程和半导体器
件，刚好与积塔半导体公司的岗位
招聘需求相符。招聘会上跟负责人
详聊过后，也了解了新片区在落
户、住房等方面的人才政策，未来
考虑和男朋友一起前往临港就业
发展。”同样被人才政策所吸引的
还有王福利，尽管还没接到招聘企
业的录用通知，但他已基本确定了
未来前往临港就业的决心。“我是
南航的一名工学硕士，比较关注半
导体这块的发展。招聘会上刚好遇
到了专业对口的岗位，就深入了解
了临港就业的相关政策，新片区的
发展前景比较吸引我。”

临港的配套人才政策助力年
轻人勇敢追梦，新片区的广阔发展
前景也吸引了毕业生扎根落沪。南
京两场招聘会完美落下帷幕，接下
来，校招团队还将前往合肥工业大
学、华中科技大学、武汉理工大学
等高校继续招募英才。


